

LA FIN DE LEUR MONDE

Car l'instabilité climatique va nous amener à refaire de la politique

Une conférence gesticulée d'Arnaud V2B

Qui suis-je et de quoi je parle ?

Pimpant ingénieur tout droit sorti des rails sur lesquels on m'avait posé depuis ma prime jeunesse, j'aurais sûrement pu vivre heureux, convaincu d'être parmi les bons, les méritants, à siroter ma bière bio artisanale en rooftop avec mes collègues en revenant de notre marche pour le climat. De ma position, j'aurais sûrement tenu des discours où je fustige ces irresponsables qui prennent leur voiture à essence, alors que moi au moins je suis passé à la trottinette électrique. Et peut-être même après mes courses à Biocop, ayant fait ma part, me serais-je autorisé à rêver de mon prochain voyage à la découverte de l'altérité des places de New York ou Madrid.

J'aurais sûrement pu vivre ainsi et j'aurais été heureux. Bon, même sans vivre ainsi je suis heureux, mais j'ai découvert que ces représentations que je caricature si subtilement aujourd'hui et que je n'avais pas vraiment questionnées à l'époque -pourquoi l'aurais-je fait ?-, elles permettent surtout que rien ne change et qu'on se questionne peu. Or il y a beaucoup de choses à réfléchir et à changer, pour de nombreuses raisons. Il m'a fallu quelques secousses professionnelles et personnelles pour m'intéresser à la question climatique et conclure que ce n'est pas une question à laisser aux ingénieurs comme moi. Qu'elle nécessite de réapprendre à faire de la politique, de débattre et décider ensemble.

Inclus dans la prestation : une imitation d'Usul qui dit « Jean Castex », une lecture du Point, des passages où tu-parles-trop-vite-on-comprend-rien, des dessins niveau CE2, du rap, des légos, une blague volée à PE Barré, mon seum.

Une conférence gesticulée ? Que quoi ?

Sur le site ardeur.net on peut lire que « *La conférence gesticulée se pose comme lieu symbolique par excellence de [la production de sens] : le non-spécialiste, celui qui n'a d'autre spécialité que son vécu, y est invité à faire acte de production culturelle, à désigner du sens.* »

Et là ça vous a em-ba-llé, je vous sens trépigner d'envie. En vrai l'article sur le site est chouette, je suis simplement d'une mauvaise foi sans borne.

Bon. Il va s'agir d'une conférence qui reprend des codes de la scène pour ~~pas être trop chiant~~ vous captiver et où le « gesticulant » va vous parler d'un sujet qu'il connaît ou dans lequel il s'est investi, va raconter où il en est, pourquoi il en est là, ce qu'il a compris... en toute subjectivité puisqu'il utilisera également ses propres expériences. Suite à sa prise de parole, on peut lui jeter des choses dessus, comme des chats ou des géodes de quartz, puis lui dire que de toute façon il est pas objectif, qu'il ferait mieux de se trouver un vrai travail, qu'il y en a marre de ces intermittents du spectacle, encore plus s'ils sont écolos, on peut plus vivre et plus rien dire, c'est la dictature dans ce pays. Déjà, De Villiers président ! Ca fera le ménage moi j'vous le dit, eh, j'ai pas raison, hein ?

Vous avez compris, c'est un bon moment en perspective, en tout cas on fera tout pour.

Contact

Arnaud VANBALBERGHE
arnaud@famillevbb.fr
+33 6 45 31 07 72

Infos générales

Durée d'environ 1h30
Public : adultes ou ados qui ont envie d'entendre parler climat

Infos techniques

- espace de 10 m²
- un tableau blanc ou paperboard
- une sonorisation
- un micro cravate si requis